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INFRAESTRUClURAS El edificio contará con calefacción yaire acondicionado, asícomo con el aislamiento adecuado

Adjudican las obras para
climatizar el mercado Norte
La empresa Sixto
Construcciones será la

encargada de llevar a
cabo estas mejoras
--

La inversión global que
supone este proyecto
asciende a los
203.000 euros
---'-
OLGA PRADOS
ROTA

Eldelegado de Mercado,José Luis
Luna, ha anunciado que lasobras
de climatizacióndel mercado Nor-
te podrían comenzar en breve, ya
que el Ayuntamiento ya ha adju-
dicado laejecución de estasobras.
Talycomo indicó el delegado, una
vez que el Consistorio sacara a li-
citación este proyecto, y estudia-
ra las ofertas de las empresas in-
teresadas en hacerse cargo de es-
tasobras, lapasada semana laJun-
ta de Gobierno Local aprobó la
adjudicación de las mismas a la
empresa Sixto Construcciones,
por ser la oferta más ventajosa de
todas las presentadas.

Luna ha explicado que gracias
a este proyecto se adecuará y do-
tará almercado de abastos del sec-
tor Norte, situado junto a la ba-
rriada MaríaAuxiliadora, del equi-
po necesario para que comer-
ciantes yusuarios cuenten con un
sistemade climatización que haga
más agradable la estancia yvisita
a este mercado donde se podrá
disfrutar de calefacción en in-
vierno yde aire acondicionado en
veran\>o

El delegado de Mercado ha in-
dicado que desde el Ayunta-
miento se viene trabajando desde
hace meses para hacer realidad

El Mercado Norte no había sufrido mejora alguna hasta el año pasado. en el que se comenzó a intervenir.

este proyecto que supone una in-
versión global de unos 203.000 eu-
ros, una cantidad que se divide en
35.000 euros destinadoSala com-
pra de aparatos de climatización,
y 168.000 euros para las obras de
adecuación necesarias para la ins-
talación de la climatización.

En este sentido,José Luis Luna
indicóqueen ambasinversiones,.
el Consistorio roteño solicitó a la
Consejería de Turismo, Comer-
cio yDeportes sendassubvencio-
nes que han sido concedidas, de
manera que en ambos casos, la
consejería y el Ayuntamiento se
reparten la financiación de este
proyecto, aportando cada una el

cincuenta por ciento.
El responsable municipal de

Mercado ha explicado que las
obras que se acometerán en el
mercado Norte pasan en primer
lugar por desmontar las puertas
de hierro actuales, la luminaria
del patio central y sustituir el ea-
bleadoantiguo por uno nuevo-

En su lugary gracias a este pro-
yecto, en cada una de lasentradas
al mercado se instalarán puertas
de seguridad enrollables, ypuer-
tascorrederas dotadas con sus co-
rrespondientes cortinas para evi-
tar que la temperatura exterior
afecte ala temperatura que habrá
en el interior del mercado-

Además, en lugar de la lumi-
naria del patio, este hueco se ce-
rrará con una montera de cristal
y estructura de madera, mante-
niendo así este punto de entrada
de luz en el centro del mercado.
Además, esta montera se acom-
pañará de un toldo que disminu-
ya el calor, sobre todo en el vera-
no.

Así, una vez concluidas todas
estas obras de adecuación, el últi-
mo paso será la colocación de los
aparatos y equipos de climatiza-
ción.

Según ha adelantando el dele-
gado, a la hora de ejecutar estas
obras, que cuentan con un plazo

EDUCACiÓNBajo el lema 'Yo también juego' se educa en valores

Losescolares roteños participan en
una adividad en pro de la Igualdad
O.P.
HOlA

Durante la mañana de ayer lunes
día 9yde hoy día 10, ladelegación
municipal de Educación ha pues-
to en marcha con la colaboración
de ALATuna nueva actividad di-
rigida a escolares de la localidad.
Esta propuesta incluida dentro
del Programa Coeducación: un
espacio pard educar en igualdad
de la Oferta Municipal Educativa,
se presenta bajo el lema 'Yo tam-
biénjuego.

1in total de 371 alumnos de pri-
m~r ciclo d~ Primaria de cinco
centro:, educa uvas deJ..ciudad
parucipan en esta aciiVídadénía

que se utili/-<lel u-adicionalJuego
de la Oca, pero de grandes di-
mensiones, como un instrumen-
to lúdico yde prevención.

De esta forma, se consigue que
el objetivo de esta actividad se aso-
cie de forma inequívoca a mo-
mentos de diversión y ociy>, a tra-
vés de los cuales se puede .trans-
miur modelos de valores y com-
portamientos con los que los ni-
ños y niñas se identifican de for-
ma espontánea.

Además, a lo largo de esta acti-
vidad se emplea Cillaguía didác-
tica del juego elaborado, cuyo
tema princjpal será la Igual<:la<:lde
Género, ycon la que se pretende

afianzar todos aquellos vaJores,
modelos, y mensajes lanzados a
niños y niñas de Primaria.

Como toda actividad incluida
en la oferta educativa, Educación
ha conformado un calendario
contando con los colegiosintere-
sados en unirse a esta propuesta.

Así, en la mañana de ayer, Yo
t;m¡biénjuego contaba con la par-
ticipación de cuatro grupos de
alumnos del colegio Maestro
Eduardo Lobillo, y tres grupos del
colegio Luis Ponce de León. Para
lajomada de hoy, le locará el tur-
no a dos grupos de Lohillo, ydos
de Azorín, dos grupos de Pozo
Nuevo, San]osé de CáIasanz.

de obra de dos meses, se va a te-
ner en cuenta el fUt¡cionamiento
diario yhabitual del mercado, que
en ningún momento está previs-
to que cierre sus puertas, de ma-
nera que lasactuaciones que pue-
dan resultar de mayor enverga-
dura o más molestas se realizarán
por la tarde, dejando en la medi-
da de lo posible para la mañana
los trab.yos que menos puedan in-
terferir en el desarrollo normal
de la actividad del mercado.

Con todo, José Luis Luna ha
querido pedir disculpas a comer-
ciantes y usuarios por las moles-
tias que estas obras puedan cau-
sar en el día a día, si bien quiso
destacar que frente a estos in-
convenientes temporales, uo cabe-
duda de que esta obra supondrá
una "enorme comodidad yven-
taja para todos, comerciantes y
usuarios de este mercado".

Cabe destacar que con este pro-
yecto el equipo de Gobierno vie-
ne a completar las obras y mejo-
ras que se han venido llevando a
cabo desde la anterior legislatura
con la ejecución de diversas obras
como la sustitución del alicatado,
pintado y sustitución de puertas
interiores yventanas, arreglos de
los baños yacondicionamiento de
éstos para el uso de personas <lis-
capacitadas, entre otras actuacio-
nes. .

Para concluir, yen referencia a
la instalación de paneles o tablo-
nes de anuncios en los mercados
de abastos de la ciudad, la dele-
gación municipal de mercado ha
adelantado que tras lacolocación
de uno de estos tablones en elmer-
cado central, está previstoque una
vez concluyan las obras de clima-
tización del mercado norte, se ins-
tale en este lugar otro panel simi-
lar en el que los vecinos t;m¡bién
podrán colgar sus anuncios de
compra yventa.
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Lo'Salumnos aprenden por medio del juego valores de Iguálci"'d'd~ 'G¡'';;~~:'
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AERONÁUTICALas piezas que deberá construir no caben en las naves que la multinacional tiene en Puerto Real

Alestisdiceahoraque"quizá"no
seinstaleenlaplantadeDelphi
-----

Elconsorcio aeronáutica
ha reservado suelo en el
polígono ElTrocadero,
también en Puerto Real
----
LaJunta negocia can
una empresa de
energías renovables su
instalación en la factoría

PACO LOPEZ
CADIZ

El consejero de Innovación, Cien-
cia y Empresa de laJunta de An-
dalucía, Francisco Vallejo, anun-
ció ayer que las naves de Delphi
en Puerto Real "quizás no valgan"
para los contratos que tiene que
desarrollar AJestis Aerospace(1a
BellyFairingy el cono de cola del
A-350), por lo que ya se han re-
servado 40.000 metros cuadrados
de suelo en el polígono Trocade-
ro, en Puerto Real,junto a las ins-
talaciones que SK-IOtiene allí.

Esta será una de las primeras
decisiones que deberá adoptar el
consejo de administración del
consorcio aeronáutico que hoy
celebra su primera reunión.

En cuanto a las antiguas ins-
talaciones de Delphi, el conseje-
ro indicó que, después de realizar
un "estudio somero" de la planta
y de las necesidades del consor-
cio, parece "a priori" que la anti.
gua factoría de la multinacional
estadounidense de automoción
no tiene altura suficiente para d
tamaño de las piezas que AJestis
va a fabricar.

En este sentido, añadió que
"parece que sería incluso más rá-
pido yfácil" construir una nueva
plantaen esos40.000metroscua-
drados, propiedad de la Agencia
de Innovación yDesarrollo de An-
dalucía (IDEA), que hacer obras
para redimensionar la altura de
Delphi.

En cualquier caso, Delphi "no
se descarta totalmente" y podría
utilizarse para la ejecución de al-
gunos de los contratos que tiene
AJestis con otras empresas. Asi-
mismo, anunció que se está ne-
gociando la instalación de otra
empresa en los terrenos de Delp-
hi yque el acuerdo podría cerrarse
"en las próximas semanas". De la
empresa, sólo avanzó que se de-
dica al sector de las energías re-
novables.

Por otro lado, Vallejo esperó
que la formación específica para
AJestis pueda comenzar el mes
que viene para comenzar a con-
tratar al personal sobre el mes de
mayo. Asimismo, se refirió aAJes-
tis como "un gigante de la aero-
náutica europea" que convertirá
el eje Cádiz-Sevilla en "el centro
más importante de Europa en fi-
bra de carbono".' .. ", '. "" .,

-- Lacomisiónde
seguimiento
del Plande
Mejorade la
Competitividad
de la Bahíase
reunió ayer
después de su
creaciónen
2007.

fl1 PORUNIMPORTEDECASI2.2MillONES DEEUROS

LaagenciaIDEAfirmatresconvenios
consindicatos,empresariosy laUCA

LA CLAVE
n n n n-- n

Proyectos en
desarrollo a

pesar de la
aGis

Todas las
empresas

anunciadas por
la Junta dentro
del Plan Bahia
mantienen su

intención de
instalarse en

Cádiz, algunas
con más retraso

que otras y con
algún que otro

cambio de
actividad.

- h___U__-uU --n_u--- -. '_n' .o_. u_nnuuu-

La Junta de Andalucia, a través de
la Agencia de Innovación y
Desarrollo de Andalucia firmó ayer
tres convenios de colaboración

susaitos con empresarios, los
sindicatos UGTy CCOOy la
Universidad de Cádiz (UCA)para el

¡desarrollo de actuaciones previstas
en el Plan para la Mejora de la
Competitividad y Desarrollo de la
Bahía.
El acuerdo de colaboración con

UGTy CCOOcontempla una
aportación total de 90.000 euros
con el propósito de elaborar un
estudio-guia sobre responsabilidad
social de las empresas de la Bahía.

Elconvenio susaito con la
Confederación de Empresarios de
Cádiz contempla también una
aportación de 90.000 euros para la
edición de una publicación en la
que se recojan todas las
potencialidades económicas e
industriales de la Bahla de Cádi..
Por otro lado, firmó un acuerdo con
la UCA.a la que se le conceden 20
millones de euros para un plan de
actuaciones que contemple, entre -
otros, un programa de creatividad
emprendedora dirigido a la
búsqueda de yacimientos de
empleo, y otro de diversificación
productiva entre pymes de la zona.

- - - n - - - - - - - - - h- - - - - -u - - - - - - - - - - u u_n - - - - - - - - - - - n --. .
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PLAN BAHíA

Siete proyectos y
2.370 empleos en
el primer trimestre
_n n - _nnn - 00- u - _n_un

El consejero andaluz de Innovación.
Cienda y Empresa, Francisco
Vallejo, anunció ayer, tras presidir
la comisión de seguimiento del
Plan para la Mejora de la
Competitividad y el Desarrollo de
la Bahía 2007-2013, que el 92 por
ciento de los proyectos del pla_n
Bahia de Cádi.. estarán en
ejecución en el primer trimestre
del año.

As~.Software Factory, filial de
SadieL ya está en funcionamiento
en TecnoBahia, con una plantilla
inidal de 130 trabajadores. Gadir
Solar, dedicada a la construcción
de paneles fotovoltáicos ya ha
empezado las obras en El
Trocadero y se espera que inicie su
actividad a mediados de este año.

La empresa ha inidado el proceso
de formación especifica de los
trabajadores (100 de ellos de
Delphí). Celulosa Investment ha
coménzado su producción
experimental de miaoalgas en una
extensión de 100 hectáreas.
Genesis Solar se ubicará en
TecnoBahia, con una inversión de
148 millones y con SOempleos
iniciales.

Por su parte, Terrasun. que
fabricará paneles solares
fotovoltáicos y que se ubicará en
TecnoBahia, generará 270 empleos
en tres años. Aeroblade levantará

una fábrica de palas de
aerogeneradores y creará 470
empleos. Y Zahav Motor, sigue
buscando suelo en la provincia, con
S40 nuevos empleos.

~

1
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En ténninos de empleo, desta-
có que AJestisAeroespace pef1Tli-
tirá crear "más de 4.000 empleos",
de los que "1.000 serán directos"
ysesumaránala plantilla de 1.070
personas que ya trabajan en esta
empresa. Además, aseguró que
podría generar "3.000ó 4.000em-
pleos indirectos" en el horizonte
del 20I 1, cuando comience a su-
ministrar lasprimeJas piezas para
eIA-350.

ValIejotambién salióal paso de
las críticas de los sindicatos UGT
y CCOO sobre lo "inadecuado"
de adjudicar a AJesUsel contrato
del cono de cola en peIjuicio de
la planta de EADS-CASA de El
Puerto.

En ese sentido señaló que "ha-
bría sido muy dificil que EADS
hubiese conseguido el contrato
del cono de cola, sobre todo por-
queAirbus pretellde que sean ell>-
presas externas las que se lleven
los contratos".



---------------------.--.-----
ElG;.m""ro"OS.)', ;;3!!ir,'N ",~9. Ei0ó::;o""o¿I/". ¡:¡CaU,,,,,,_,;W; - ,: '''''b,,,, ?vii"

El

1-

¡

-.------.----------------------..-------

L teatro sigue siendo visitado por numerosas personalidades tanto nacionales
como gaditanos. En la imagen vemos al pregonero Javier Ruibal acompañado de el
guitarrista gaditano El niño la Leo, asi como de Paco Reyes cantaor flamenco y
Felipe Benitez Reyes, reconocido narrador y poeta. Ruibal ejerció de cicerone y le

estuvo explicando a su invitado los pormenores del concurso y adelántandole lo que no se
podia perder esta sesión ni de las siguientes.

ONIAEspinosaeste año ha roto una nueva barrera en
el Carnaval de Cádiz, siendo la primera mujer
tramoyista en trabajar en el Teatro Falla.Trabaja con
Artifex en este concurso del 2009 demostrando que

los artesanos y artesanas gaditanos no entienden de sexo y
extrañada de que no se haya visto antes a una mujer haciendo
este trabajo en lasbambalinas.

E P E
Berenguer, un
clásico ya
vistiendo a las

agrupaciones que
acuden a cantar al
teatro desde hace ya un
puñao de año. El
modisto visitó ayer el
coliseo gaditano para
ver la actuación de una
de las agrupadones que
ha vestido este ano, la
chirigota de Selu Garcia
Cossio,Los enteraos. No
pasan los años para los
artesanos y creativos de
nuestra fiesta. Pepe
sigue al pie del cañón,
después de mas de
treinta años de carnaval
y sigue vistiendo
agrupaciones y con su
creatividad de siempre.
Larga actividad para
Pepe Berenguer.

I
)

'"

L autor de coros Julio Pardo, cumplió con el ejemplo de la dinámica de rotaciones
entre los componentes de su grupo, al exceder el número máximo de
componentes. Desde el año 1996, con El Buque Escuela, no había dejado su siti_oen
la orquesta del coro. Tras la actuación, que presenció en el control de iluminación,

se reunió con sus compañeros, a los que aseguró que no volvería a quedarse un solo pase
fuera del escenario, ya que pasó más nervios que dirigiendo a sus músicos en escena.

LEGÓ el relevo a las
cámaras de Onda
Cádiz.Canal Sur ya
se encarga

nuevamente de emitir las
sesiones del concurso, en
este caso en directo, a través
de Canal2 Andalucia.Loque
nos trae de nuevo a José
Mateo, al que, si diesen
antifaces de oro a los
cámaras de televisión está
muy cerquita de conseguirlo.
Unclásicoya en las tablas del
Teatro Falla.Aquílo tenemos
tomando imagenes del coro
de JulioPardo. Lade grandes
momentos del Carnaval ha
tomado ya con su cámara y
los que le quedan.

-
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La Junta prometeahoraquelasempresas
partalosexdeDelphiarrancaránenabril
Las nueve finnas llevan aparejada la creación de más de 6.000 puestos directos e inducidos- ----

Laformación para todas ellas coincidirá en el tiempo con los cursos que se iniciaron ayer
--

JAVIER LÓPEZ---
Tras meses de retraso en práctica-
mente todos los proyectos indus-
triales que forman parte del pro-
ceso puesto en marcha por la JW1-
ta de Andalucia para regenerar el
t~.iictode grandes empresas en la
8a..hia,la Administración autonó-
mica anuncia un nuevo plazo- El
consejero de Innovación, Ciencia
y Empresa, Francisco Vallejo,ase-
guró ayer en Cádiz que <<110hay que
lamentar bajas en el ejército» de
compañias llamadas a dar illl nue-
vo impulso industrial y de empleo
en la zona- Con ia Única salvedad

de Capital Energy Biofuel, que iba
a producir biodiésel a partir de acei-
tes vegetales y que comunicó a la
'\utoridad Portuaria de la Bah la de

CÚ,Üzen diciembre que suspendla
-,u proyecto por dificultades para
encontrar financiación- No obs-

tante, Vanejo aseguró ayer que esta
baja se debió a la crisis por ia que
atraviesa el sector del gasóleo eco-
lógico, «El resto, todas mantienen
sus proyectos», insistió, A lo que
añadió: «La crisis no ha hecho
desistir a las empresas, ailllque si
está ralentizando las inversiones

por la dificultad de acceso a la
fmanciación», AWl asi, asegmó que
antes de fm de mar.w todas tendrán
en marcha su inverstón, Para antes

del fin del primer trimestre del año
también prevé el inicio de la for-
mación especifica que demanden
todas las empresas, Si esto fuera
asi. estos cursos coincidirán en el

tiempo con la nueva fase formati,
va que ayer iniciaron los afectados
por el cierre de Delphi.

El consejero presidió la relmión
de la comisión de seguimiento y
evaluación del plan Bahía Com-
petítiva, aprobado en Consejo de
Gobierno celebrado en Cádiz en
noviembre de 2007, A este encuen-

tro asistieron el gerente del plan,
Antonio Perales; los secretarios
provinciales de UGT y CC 00,
Pedro Custodio ,González r

Vallejoafirmó que no
hay que lamentar

I bajas en el «ejército»
de empresas

I LaJunta reconoce
I que la crisis está
i ralentizando todo

el proceso
L--

+

--.,

TERRENOS. Terrenos junto a SK10 Andalucía con las instalaciones de Delphi al fondo, / ANTONIOVÁZQUEZ

Manuel Ruiz; y el presidente de la
Confederación de Empresarios de
Cádiz, Miguel González Saucedo,
El Gobierno de España no estuvo
presente pese a que el plan esta-
blece una representación del Eje-
cutivo central en este órgano de
controL En el transéurso de la reu-
ntón, Vallejo hizo una relación
pormenorizada del estado de
implantación de las empresas que
forman parte del paquete de rein-
dustriaJización de la Ballia,

ALESTIS

Sector aeronáutico
Es la estrella del proceso, tanto por
el volumen de empleo que se espe-
ra que genere -1 ,200empleos direc-
tos más otros 4,000indirectos-, como
por la punta de lanza tecnológtca

(

que será. '<Alestis es la empresa más
importante de Andalucía, cuenta
con 20,000millones de capital, es illl

gigante de la aeronáutica europea»,
sentenció Vallejo, La nueva com-
pañía debe empezar a swninistrar
piezas del A350 -de la panza y del
cono de cola, los dos contratos que
ha conseguído- a Airbus en 2011 y
para ello comienza a trabajar pron-
to, Hoy celebra su prinler consejo
de administración, en el que se
tomau'án las primeras decisiones,
Según explicó el consejero, <<proba,
blemente las naves de Delphi no sir-
van» a causa de las necesidades de
altura de las instalaciones, Por esta
razón, la agencia IDEA-adscrita a
Innovacíón- le ha reservado un

terreno de 40,000metros cuadrados,
propiedad de la Junta, que se
encuentra junto a las instalaciones

VALLE.JO. El consejero de Innovación, / MIGUELGÓMEZ

de SKIO Andalucia -que forma par-
te de Alestis- en el polígono El Tro-
cadero en Puerto Real, El respon-
sable de la politica industrial auto-
nÓmica apillltó que elliderazgo que
ha ejercido la Administración en la
puesta en marcha de esta empresa
será transitorio y que espera que a
medio plazo pase a manos privadas,
tal y como se proyecto inicialmen-
te, CC 00 y UGT señalau'on hace
unos días que la adjudicación del
cono de cola a Alestis ha sido un
error y que debería haber ído a
parar a la factoria de EADS--CASA
en el El Puerto; a este respecto,
Vallejo explicó que no le hubíera
importado que cualquier otra
empresa andaluza se hubiera hecho
con este contrato, ailllque pillltua-
llzó que eso hubiera ido en contra
de la estrategia de no autocontra,
tación que, según asegmó, sígue el
consorcio aeronáutico elU'Ope<!Air-
b,;,,;, «No le hemos quitado nada a
EADS», ""nteneió,

--- AURAHTIA

GadirSolar, Cogeneración
y microalgas

El titular de Innovación explicó que
este grupo que promueve los pro-
yectos de Gadir Solar, Gadir Coge-
neración y Celulosa lnvestments (la
empresa de microalgas) ya ha entre-
gado a la Consejería de Empleo los
pedíles del personal que necesita-
I'á para iniciar su formación en las
prl'ximas s',m~nas, La firma que
producirá placas fotovoltaicas de

/-
.~ ~

~' .
,!.~~

película delgada de silicio amorfo
ya ha invertido;r¡ millones de euros
de los 94que necesitará para poner
en marcha,esta factoría, Su plantt-
lla contará con 250 empleados,
«Celulosa ya tiene todos los para-
bienes y cuenta con Ima finca de
cien hectáreas de la Consejeria de
Agriculturd y Pesca», apillltó, Esta
empresa producirá microalgas a las
que se lesextraerá elaceiteque con-
tienen <<paraconveliirlo en illl pro-
ducto energético», La compañia que
realizará esta iabor dentro de este
grupo será Gadir Cogeneración,

GENESlS SOLAR

Placas fotoltaicas
Vallejo anunció que esta empresa
de origen h\ingaro <<haresuelto en
los últimos dlas sus problemas
fmancieros»- Aseguró que antes de
fm de mano habrá comenzado a eje-
cntar su inversión de 1411millones

Alestis, que creará
1.200 empleos,
celebra hoy su
primer consejo

Genesis Solar
ha resuelto sus
problemas de
finanadación

L______----
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ultima una segunda denuncia
por el caso 'Pacheco'

JEREZ.11

Un joven de 19 años es
detenido por circular a casi 200
kilómetros a la hora por laAP-4

VISITA. Chaves, en las instalaciones de Sadiel, que no contará con los ex Delphi./óSCARCHAMORRO

de emos. Comenzará con 50 emple-
ados con los que iniciará su proce-
so de formación-

n -~-~_'l!~U!!

Concentrado res solares
La empresa de concentradores sola-
res holográficos, instalada en el par-
que TecnoHahia, ya ha montado
lila planta piloto, según corroboró
ayer la Junta. Asimismo ha inicia-
do las contrataciones y «está con-
tando con ingenieros de Delphi».
Invertirá 13,5 millones de euros y
creará 150puestos de trabajo en los
próximos dos años.

~AHAV MOTOR

Factoría de todoterrenos
I.a tlrma de capital chino saudi ha
pedido a la Junta una ampliación
de 100 terrenos que necesita para
mst~larse. Vallejo señaló que en los
próximos días decidirá la ubicación
el"gida para instalar su fábrica de
ensamblaje de todoterrenos. Res-
peclO al hecho de que los vicecon-
sejoros de Innovación Y Empleo,
.le""8 Maria Rodriguez y Agustin
b",-bcrá, respectivamente, mani-
("raran hace dos meses que este
¡;,oyecto estaba «en suspenso», el
GOnsejp.roeh)Jlicó quc la fIrma Ue-

IE
-

;~l
Energías
renovables'

\ en el solar.
I
¡--J:L.

El consejero de Innovación,
Ciencia y Empresa, Francis-
co VaUejo,anunció ayer en
Cádiz que es muy probable
que, finalmente, Alestís no
utilice las instalaciones de
Delphi para poner en mar-
cha su planta de producción
por motivos técnicos. Ade-
lantó que le han ofrecido
estas naves a una empresa

- del sector de las energias
renovablesy que ésta ha mos-
trado interés en utilizarlas.
No reveló de qué compañia
se trata, aunque, según ha
informado previamente este
periódico, podrla tratarse de
la firma norteamericana Infi-
nia Solar, que fabrica con-'
centradores solares- Esta
empresa confirmó hace
meses que mantiene nego-
ciaciones con la Junta para

I instalarse en Cádiz. iL J

vaba algún tiempo sin ponerse en
contacto con la Junta y que pensa-
ron que la crisis que afecta al sec-
tor de la automación la obligaba a
retrasar su inversión. Vallejo ase-
guró que este proyecto sigue ade-
lante y confirmó que se quedará en
la provincia de Cádiz. La inversión
prevista es de 50 millones de euros
y creará 540 puestos de trabajo.

AEROBLADE

Palaseólicas
Se instalará en la Zona Franca, don-
de comprará un terreno y alquila-
rá otro que le servirá de á!macén de
sus existencias. Ha acordado con

Empleo el desplazamiento de 30 tra-
bajadores a sus instalaciones de
Zamudio (en Vizcaya, cerca de Bil-
bao) para formarlos. Esta 11'eintena
de empleados serán los que más tar-
de tarmen al resto de la plantilla.

-~--- SAD~_____-

Fábricadesoftware
Vallejo explicó que ya cuenta con
130empleados y acabará el año con
200 trabajadores. Esta empresa. sin
embargo, no cuenta con el colecti-
vo de ex h'abajadores de Delphi para
su plantilla.
jlopez@lavozdigital.es
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Juzgan a un constructor por
recoger a 'sin papeles' recién
desembarcados en Barbate

Congresos anunció que una empre-
sa de El Puerto se había puesto en
contacto con la Junta para hacer-
se con los servicios de cien emple-
ados de la factoría puertorrealeña-

13/9/2007
Antonio F'ernández: En una sesión
del Parlamento andaluz aseguró
que los ex trabajadores de Delphi
tendrían la posibilidadde contar con
un puesto de trabajo de carácter
indefinido.

24/9/2007

Jesús María Rodríguez y Agus-
tín Barberá, vlceconsejeros de
Innovación y Empleo: Anuncian la
próxima implantación de dos firm-
sa de biocombustibles -Capital
Energy y Gadir Biodiésel- y otra
fotovoltaica -Gadir Solar-. Rodrí-

guez adelantóque existíanacuer-
dos con otras tres empresas, aun-
que no dio sus nombres.

7/2/2008

Francisco Vallejo, consejero de
Innovación: Reconoce que «difícil-
mente» se podía compatibilizar la
formación de ex de Delphi con las
necesidades de Sadie!.

L!~{~~~,!8
Antonio Fernández; Junto al pre-
sidente del grupo Aurantla, Rafael
NaranJo, anuncia que en dos sema-
nas comenzaría la formación de ex

de Delphl para trabajar en las tres
empresás del grupo.-"

6/3/2008

Antonio Fernández: Asegura que
«este mes» arrendará los terrenos

de Delphipara la instalación de Ales-
tis.

I 19/6/2008
Francisco Vallejo: Anuncia que
Ficosa ya tiene el dinero para hacer
su ampliación de capital de cien
millones de euros.

4/9/2008--

.~..

~oI'I.I~I.II'[.I""
: ,Lo que sigue es una cronología de

i declaraciones, promesas y com-
promisos asumidos públicamente
por distintos miembros del Ejecuti-
vo andaluz, así como del Gobierno

i central.
;

19/8/2007 rF
-

ranclsco Vallej~;An~nciaen el
- Parlamento el numero de ex de

~ Antonio Fernández: En un encuen- ! Delphi que serán contratados por

- tro informalcon trabajadores de I cada empresa-Seisde ellas nega-
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Padres I Madres...

I Espos@s...
Hij@s...

Novi@s...
Parejas...

Educadores/as...
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i 19/3/2007
! - ..
~ Manuel Chaves, presidente de la
: Junta deAndalucía:ElDíade la
1 Provincia del año en el que Delphi

; anunc~ósu intención de cerrar su
factona de Puerto Real,Chavesse
presentó como «el mejor aliado»
de la plantilla.Eneldiscursodelacto
dijo: «Ni elGobiernode la naciónni
la Junta van a aejar en la estacada
a Puerto Real,a la Bahíao a la pro-
vincia de Cádiz».

22/5/2007
-~-~

-~ Antonio Fernández, consejero de
I Empleo: Aseguró en Cádiz que la
, Junta manteníacontactos con cin-

I ea empresas que darían trabajo a
! este colectivo en el plazo de tres

años. Una d€ ellos sería «una
empresa solvente del sector de la
automación que procede de Cata-
luña y que contará con en torno a
500 trabajadores". Esemismo día
habló de la inmiñente llegada de
una firma del sector del acero -que
daría 700 émpleos-; otra de inge-
niería de software; otra de placas
solares y una quinta de biodiései.
No dio el nombre de ninguna de
ellas.

~ José Luis Rodríguez Zapatero,
: presidente del Gobierno: Zapate-

; ro se comprometió personalmente
con el comité de empresade Delp-
hi a que ninguno de ellos se que-
daría en la calle.

-14/6/2007
--"-

~-----------------------
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Los pr~fesores,.

convocaranparos
enlasclasessila
Juntanonegocia
Los sindicatos exigen un debate tras
adelantarse el curso a17de septiembre--- - -----

La primera protesta está prevista para
el 24 de febrero si no hay un diálogo

E. MARTOS

La deeisiónfirme de la Junta de
adelantar el CtU'sOuna semana no
ha sentado bien a los sindicatos.
Que se sienten excluidos de la
negociación- Las organizaciones
con representación en la mesa sec-
torial (CCOO.FETE-UGT,ANPE,
SADly CSI-CSlF).celebraron ayer
tUlareunión para abordar el tema,
d,; la que salió un manifiesto y un
calendario de movilizaciones pre-
vistas para el caso de qne Ednca-
ción cierre las puertas al diálogo.

A pesar de las palabras de con-
cordia de la semana pasada del
presidente andaluz, "ManuelCha-
ves. los grupos smdicales consi-
deran que ('la Consejería ha roto
las reglas del juego», por lo que le
solicitan una convocatoria urgen-
te de la mesa sectorial, tal como
e.xplicóel secretario provincial de
la Federación de Educación de CC
00, Manuel Gómez.

En este manifiesto, que será
común en todas las provincias, se
pide una renegociación del borra-
dor del decreto que adelanta el
curso y ('un compromiso de la
Junta para solucionar todos los
problemilSqne perjudican la cali-
dad de la enseñanza». Gómez se
refiere al exceso de burocratiza-
ción que tienen los profesores, a
Jos retrasos de los sustitutos en
muchos centros y a las deficien-

1'1"')0(01-1'*'..

~ Educación Primaria y Especial:
, Los días lectivos pasarán de 175 a

180. En el segundo ciclo de estos
niveles, el régimen ordinario de cla-
ses empezará el 7 de septiembre o
ei primer día laborable si es fin de
semana 01estivo.

~ Educación Infantil: Tendrá los mis-
mos días lectivos que Primaria, con
la salvedad de que para los alum-
nos que van por primera vez a cia-
se, el mes de septiembre tendrán
horario flexible en conformidad con

padres y tutores.
~ ESO, Bachillerato y FP: Comen-

zarán las clases el15 de septiem-
bre y e' ultimo dia no será anterior
al 22 de junio de cada año; con lo
que tendrán un total de 175 días
lectivos. Sólo se adelantará para el
último curso de Bachillerato por la
Selectividad.

cias de las infraestructuras, «Para
empezar el curso el día 7 de sep-
tiembre hay que garantizar una
seríe de condiciones como que los
comedores y las actividades extra-
escolares también vayan al mis-
mo tiempo», recalcó.

Los sindicatos no piensan hacer
concesiones, De no llegar a un
acuerdo con la Junta se pasará a
la ofensiva con parones en las cla-
ses, El prímero está previsto para

,.-
J

CLASE. Un alumno, en un centro de San Fernando.! R. Rlos

el próximo 24de febrero durante
una hora. La protesta coincide con
al semana blanca de Carnaval en
la capital gaditana, donde aun está
por ver si se trasladará a otro día
o se dejará pasar. Lo siguiente es
nna concentración a las 18:00
horas del 3 de marzo en las sedes
de todas las delegaciones provin-
ciales. En el caso de la provincia
están llamados a esta moviliza-
ción casi 14.000docentes de todos
los niveles educativos.

(,Lasprotestas se harán de for-
ma coordinada en toda Andalu-
cia», señaló Luis Gonzaga Vilches,
secretario provincial de FETE-
UGT. Para su grupo sindical,
('seguir adelante con este decreto
no va a mejorar la calidad», con
lo que piden su retirada o, al
menos, ('continuar con la nego-
ciación». Carmen Sierra, coordi-

Elcatamaránhasufridocancelaciones
26 delos40 díasde lo que va de año

- - ---
LA VOZ--'---

Las conniciones ciimatológicas
Imperanl"" desde el inicio de 2009
ooligaron al Consorcio de Trans-
portes de la Bahía de Cádiz a rea-
lizar suspensiones en el servicio
marítimo de catamarán durante
casi tUlmes. Fuen.tes del Consor-
cIOde Transportes de la Babia de
Cáriiz expiicaron que, desde ell
de enero hasta ayer, el servicio
marítimo entre las localidades de
Cádiz. Rota y El Puerto de Santa
Maria se vio afectado por ('algu-
na suspensión» 26dias.

Asimismo, Jas mismas fuentes
""perificarun que el número de
:Has en que el servicio rle trans-
porte marítimo quedó «comple-

tamente suspe¡¡dido» en las dos
líneas asciende a trece.

Concretamente, la línea que
une la capital ~aditana con El
Puerto de Santa María sufrió
cancelacio"nes en un total de 432
expediciones o servicios. Por su
parte, la linea Cádiz-Rota se vio
afectarla por 283 cancelaciones,
sumando entre las dos ,lineas un
total de 715 expediciohes o ser-
vicios suspendidos. Finalmente,
el Consorcio de Transportes de
la Bahia de Cádiz r~cordó que los
días en que el mal tiempo obliga
a suspender el transporte marí-
timo, los servicios se cubren con
autobuses que disponen en las
mismas terminales maritimas
de Cádiz, Rota y El Puerto.

Mientras tanto. las lluvias cai-
das han permitido mejorar el
nivel de los embalses andaluces
que han ganado 790hectómetros
cúbicos desde el 1 de febrero,
según los datos facilitados por la
Agencia Andaluza del Agua. En
el caso de la provincia, el distrito
hidrográfico Guadalete-Barbate
almacena hoy más de 800hectó-
metros cúbicos y se encuentran
alSO,44% de su capacidad, 20pun-
tos más que el año pasado por
estas fechas. El embalse de Gua-
darranque se encuentra al 112%
de su capacidad y de hecho. ya la
senmna pasada comenzó a desem-
balsar agua. En total, fueron 30
hectómetros cúbicos que se ver-
tieron al río Palmones.

nadara de CSI-CSIF se mostró
pesimista ante un nuevo debate
con la Junta ('a la vista de cómo
ha actuado en este casm>.con lo
que consideró que Jas moviliza-
ciones serán inevitables.

Por su parte, la consejera del
ramo, Teresa Jiménez, insistió
ayer en el objetivo de la Junta de
adelantar el curso con el fin de
mejorar la calidad de la enseñan-
za y la conciliaciónfamiltar y labo-
ral de los padres. También reiteró
su «voluntad de diálogo» con los
sectores de la comunidad educati-
va para llegar a tUlacuerdo. Jimé-
nez consideró necesario el cambio
de la fecha para ir a la par con
otras comunidades como CastilIa
La Mancha, Castilla y León, Mur-
ela y Navarra que volvieron a la
aulas antes del 15de septiembre.
emartos@lavozdigitaJ.es
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Unplanabordará
la situación de
las zonas con
más población
de inmigrantes

LA voz

El Gobiernocentral yanda-
luz destinarán tres millones
de euros para la puesta en
marcha de un plan piloto de
actuación integral en barrios
sensibles de la comunidad
andaluza con presencia sig-
nificativa ile población inmi-
grante. Esta medida benefi-
ciará a una población de
enire 80.000 y 90.000 personas
de tres provincias, una de
ellas la gaditana.

El plan es fruto de un con-
venio, que ha sido firmado
por la secretaria de Estado
de Inmigración y Emigra.
ción, Consuelo Rumí, y la
consejera andaluza de Gober-
nación, Clara Aguilera, en el
que desarrollarán actuacio-
nes integrales en zonas con
presencia destacada de pobla-
ción inmigrante. El proyecto
experimental permitirá lle-
var a cabo un conjunto de
actuaciones en el Mercado de
Abastos de Algeciras, asi
como en otras zonas de Ahne-
ria y Granada.

En cada uno de estos
barrios se diseñará un pro-
yecto.adecuado a su realidad
especifica y se trabajará con
Lasasociaciones de inmigran--
tes y pro inmigrantes que
desarrollan su labor en las
zonas, así como con los ayun-
tamientos de estas poblacio-
nes, ~onlos que se va a fll"mar

.de manera inmediata un pro-
tocolo de actuación.

Las actuaciones de inter-
vención social que incluye este
plan piloto se destinarán a
unos barrios que cuentan «con
un fuerte componente de la
diversidad -señaló Rumí- en
el que conviven familias espa-
ñolas e inmigrantes», y en los
que se pueden dar fenómenos
de exclusión social debido a la
insuficiencia de recursos.
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TRANSPORTE. Uno de los barcos que hace la ruta a El Puerto. I L.v,
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La patronalresponsabilizadelparo
masivoal«elevado»costedeldespido
La CEOE hace suya la propuesta de rebajar a veinte días por año trabajado las indernnizaciones----

CÉSAR CALVAR COLPISA- MADRID-----------------

Los emp"';oarios creen que des-
:,edir trabajadores sale muy caro.
y nchacan al actUal sistema de pro-
tección del empleo el paro masivo
que asola el mercado laboral y
afecta a 3,3millones de personas.

La patronal CEDE reaccionó
ayer a la promesa de José Luis
Rodriguez Zapatero de que no aba-
ratará el despido haciendo suya la
propuesta formulada la semana
pasada por la Confederación
Empresarial de Madrid (CEIM),
que pidió un «contrato anticrisis»
que rebaje a veinte dias por año
trabajado el coste de echar emple-
ados frente a los actuales 45. Los
patronos creen que, por culpa de
esa salvaguardia, en momentos de
insE:gul'idadel empresario despi-
de cuanto antes para que le resul.
te lo más barato posible.

La queja de la patronal llegó un
(!iadespués de que el presidente del
(~)bierno enviase lUlmensaje tajan-
, .;¡q11lenes reclaman más f1exibi.
I¡,jati ell el empleo cuma tabla de
salvación ante la crisis. El jefe del
Ejecutivodejó cJaroe!domingoante
1.300alcaldes y concejales socia-
listas que no habrá despido más
barato, porque en tiempos de cri.
sis no dejará a ninguna familia
¡<tiradaen la cuneta».

Ese mensaje no satisfizo al pre-
sidente de la CEDE, Gerardo Diaz
Ferrán, que ayer en un acto empre-
sarial definió las propuestas de
sus colegas madrileños como
¡.muy sensatas» y consideró su
aplicación «absolutamente nece-
sana» para frenar la sangria de
plles~osde trabajo.

El presidente de la patronal ase-
guró que comparte «de la A a la Z»
k1siniciativasagmpadas en e!docu-
mento dela CEIM,que también pro-
pone aplazamientos de impuestos.
Se trata, subrayó, de medidas para
"mejorar la competitividad de las

~ --------
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COLAS. Vista que ofrecía una oficina de desempleo en Bollullos de la Mitación (Sevilla), el pasado 26 de enero./ REUTERS

I Solbes recuerda que
I Zapatero ya rechazó

~
b

-

aratar la rescisión
de los contratos

---

empresas y los conh-atus con los Ira-
bajadores», y cuya firu¡lidad es <<Que
la calidad del empleo sea mayor».
Diaz Ferrán no quiso pronunciarse
sobre las palabras de Rodriguez
Zapatero. «Sobre diálogo social se
hablará en la mesa de diálogo
social», recalcó.

La negativa del jefe del Ejecuti-
vo a tampoco gustó nada a! presi-
dente de la Comisión de Economia

c n

I Eldesempleo centrará
I la explicación de Zapatero
I
,--------

C. C. COLPI5A. MADRID
u-- -------------

El paro, que en enero aumentó
en casi 200.000personas y elevó
a 3,3millones el número total de
desempleados, centrará el deba-
te de hoy ante el pleno del Con-
greso de los Diputados, en el que
el presidente del Gobierno repa-
sará las iniciativas adoptadas
hasta la fecha para combatir la
crisis y explicará sus resultados.

José Luis Rodriguez Zapate-
ro avanzó ayer que la sesión ser.
vIra para «hacer una evaluaciónI

l..-----

de los daios que tenemos sobre
la mesa en materia de desempleo
y también de las medidas que se
han puesto en marcha». El jefe
del Ejecutivo explicó que es el
«momento adecuado» para ana-

liz~r.la situación, pue! «en las
proxunas semanas o m~ses una
parte de estas medidas van a
estar ya provocando sus efectos».

Rodriguez Zapatero se referia,
sobre todo, a los efectos que
sobre elmereado laboral tendrá
el inminente inicio de las obras
con cargu al Fondo Estatal de

de la CEDE,José Luis Feito, que si
respondió a ROdr,guez Zapatero:
«Es una decisión que, aunque
parezca paradójico, es perjudicial
para los que se quiere beneficiar,
functamentalmente quienes tienen
un puesto de trabajo que corre peli-
gro,los desempleados o los que se
incorporan por primera vezal mer-
cado de trabajo», aseguró-

Protección --

El responsable económico de la
CEDE explicó que <<.loque está dis-
parando el paro son, por un lado,
aspectos de nuestro crecimiento
que nos hacían muy vulnerables,
y por otro, que nuestro sistema de

1
Inversión Local de 8.000millo-
nes, creado para promover la
renovación de infraestructuras
en los municipios y generar
200.000empleos. El presidentE:
del Gobierno anunció su pues-
ta en marcha el pasado 27 de
noviembre, en su última com-
parecencia ante el pleno del Con-
greso para hablar de la erisis.

El Ministerio de Administra-
ciones Públicas autorizó ayer la
reiUización de otras 1.099obras
con cargo a este fondo. El depar-
tamento que dirige Elena Sal-
gado detalló que, hasta la fecha,
se han aprobado 23.524proyec-
tos presentados por 6.182ayun-
tamientos, poI' un importe total
de 6.743millones y que genera-
rán 219.250empleos direetos.

protección al empleo hace que, a
medida que transcurre el tiempo,
el empresario tiene que pagar
mucho más por despedlr».

«Cuando hay incertidumbres
en el horizonte, el empresario des-
pide antes de que le salga mucho
más caro. Al tener un modelo de
despido que hace que los costes
sean mucho más elevados a medio
da que pasa el tiempo, se despide
más intensamente. Esa es una de
las paradojas de los elevados cos-
tes del despido», detalló 1"eito.

El vicepresidente e<'--Onóinicode!
Gobierno, Pedro Solbes, rechazó
también entrar en un debate que
cree que debe de abordarse eIlla
mesa de diálogo social, donde
están representados la patronal y
los sindicatos. En Bruselas, don-
de aSIstió a la reunióIi de minis-
tros de Finanzas de la Eurozor¡a,
señaló que «en 1"mesa de diálogo
SOCIa!es donde se hablará del tema
laboral y de la evolución de las dis-
tintas variables del l1I~rcado»-501-
bes recalcó que Rodriguez Zapa-
tero fue «muy claro» al rechazar
cambios legislativos que rebajen
los derechos de los trabajadores.

El rechazo de los sindicatos fue
rotundo. El secretario general de
UGT, Cándido Méndez, aseguró
que la propuesta de los empresa-
rios no es un contrato contra la
crisis, sino «un despido por la cri-
sis». Para CCDO, abaratar el des-
pido no evitará la de:,trucción de
empleo, sino que facilitará que los
empresarios I.f:nga¡¡la <<lentaciól1»
de deshacerse de más personal.

Los desocupados
podrán rescatar el
dinero de su 'fondo
de pensiones
n_____-

C.C.COLPISA.MADRID-----------

Los pa¡-ó.dosque hayan dejado
de percibir la prestación con-
tributiva por desempleo podrán
rescatar el dinero de sus fondos
de pensiones para afrontar la
crisis- La Dirección General de
Seguros y Fondos de Pensiones
(DGSFP) del Minister io de Eco-
noltÚaacordó ayer que los para-
dos podrán recuperar su plan
de pensiones cuando dejen de
percibir la prestación contri-
butiva por desempleo.

Hasta ahora, las cantidades
depositadas en planes de pen-
siones sólo podían ser liberadas
si el titula¡; enfermaba grave-
mente ose mantenío.durante WI
largo pedado en paro-Nunca por
circunstancias económicas deli-
cadas- En España, 7,5millones
de personas han optado por esta
fórmula de previsión de cara al
futuro. El pasado año estos pro-
ductos de ahorro se vieron per-
judicadas por una calda de!8,07%
en la rentabilidad media.

La DGSFP planteó que los
titulares también pudieran
recuperar el dinero si el paro
afectaba a sus cónyuges o
hijos, lo que rechazaron los
sindicatos.


